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Ich bin aktuell auch etwas enttäuscht von der schlechten BT-Leistung des Macmini M1 in
Verbindung mit den AirPods 3.Gen.

In der Küche, keine 6 Meter Luftlinie bereits Verbindungsabbrüche. Selbst mein altes iPhone 8
schafft es etwas weiter, wenn auch nicht viel mehr (reicht bis ins Bad).

Anfangs dachte ich, dass es an den AirPods selbst liegt, bis ich diese mit der ATV 4k verbunden
hatte und oje, was für ein Wunder, alles geht in der ganzen Wohnung ohne Abbrüche, ich kann
dabei sogar noch die Wohnung in den Hausflur verlassen und habe keine BT-Abbrüche.

Also Apple, haben wir hier mal wieder was günstiges verbaut in dem M1? Die ATV 4k ist ja noch
kleiner und die Antennen können ja kaum größer ausfallen, als im Mini M1.

Sowas macht mich echt sauer. Sind wir eigentlich als Käufer von neuen Produkten noch
geschätzte Kunden oder nur noch potenzielle Beta-Tester?

Insgesamt bin ich mit dem Mini M1 ja sehr zufrieden, aber diese kleinen Feinheiten ärgern
dann schon. Insofern kann ich CMMChris mit seinen Berichten dann auch immer gut verstehen.

Diesbezüglich hatte ich hier im anderen Thread schon gelesen, dass auf Bug-Reports gar nicht
geantwortet wird, was bei mir genauso war, bezüglich Monitor-Probleme mit M1.

Tatsächlich wurde das Problem bereits in der ersten Beta-Phase Monterey behoben, aber
Antwort auf meinen Bug-Report bekam ich nie.

In der Firma wo ich tätig bin, wäre es wohl ein No-Go einen Kunden so ohne Info allein zu
lassen. Geht gar nicht.

Apple, da stimmt was nicht bei Euch im Umgang mit den Kunden!!! Wenn ich eine Frage stelle,
dann erwarte ich auch eine Antwort. Mir ist klar, dass auf Grund der Vielzahl von Anfragen die
Antwort nicht zeitnah kommt, aber so nach 2 Monaten sollte man die Mails auch mal durch
haben, oder?

Ärgerlich auch, dass Apple bei der Vorstellung von Monterey so viel versprochen hat, frage
mich nun langsam mal, wo ist nun Universal Control? In einigen Betaversionen war es
testweise da, funktionierte aber nicht wirklich, nun ist es ganz weg, zumindest bei mir.

Schon ärgerlich, dass man als Apple-Fan mit all diesen Problemen noch immer die Fahne hoch
hält, vielleicht sollte man doch mal wieder den Weg zurück zu Linux gehen, was ja auch nicht
von schlechten Eltern ist.
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